
– Максим, чем ты увлекаешься? Что тебя привле-
кает больше всего на свете? 

– Увлечений у меня много. Нравится пробовать новое. 
Неотъемлемая часть моей жизни - это спорт. Всегда ста-
раюсь держать себя в форме. В своё время занимался 
футболом, лёгкой атлетикой, два года стрельбой из 
лука. Сейчас волейбол и кроссфит.

– Нет ли у тебя страха сцены? 
Какие эмоции ты испыты-
ваешь, общаясь со своей 
публикой?

– Конечно, есть! честно го-
воря, страх ушёл после первых 
проведенных мероприятий. Оста-
лось волнение, но оно сопровождает 
меня во время каждого выступления. 
Так было в институте, так остаётся и 
сейчас. Вся суть в том, чтобы использо-
вать волнение себе «на руку». Если полу-
чится, то  начнешь получать колоссаль-
ное удовольствие от выступлений.

– Что нужно сделать человеку, что-
бы побороть свой страх неуверен-
ности, рискнуть  и реализовать свои 
творческие задумки?

– Всегда нужно пробовать новое. Особенно во время 
учебы в школе или институте. Здесь, если ты ошибёшь-
ся, есть шанс что-либо исправить, и в будущем получить 
опыт выбора правильных поступков. Потом таких шансов 
может и не представиться.

– Расскажи, пожалуйста, как ты попал на телестан-
цию «Мир»?

– В сентябре 2015 года я провёл общевузовское меропри-
ятие. Точно не скажу, какое именно. После того, как оно 
закончилось, меня вызвали к директору. Я, естественно, 
сразу начал прокручивать в голове все, что я мог на-
творить. Убедившись про себя, что я «чист», отправился 
к Ольге Викторовне. Она рассказала, что на телеканале 
СТС можно пройти стажировку и порекомендовала мне 
попробовать себя в роли телеведущего. Спустя месяц ста-
жировки я вышел в прямой эфир и впервые появился на 
экране телевизора в качестве ведущего. Сейчас от каждого 
эфира я получаю безумное удовольствие. хорошо, когда 
занимаешься тем, что тебе по душе.

– Какие твои дальнейшие планы на жизнь?
– Пока что, загадывать рано. Задумки, безусловно, есть. 

Как показал мне опыт, лучше сначала все задуманное 
реализовать, а уже потом делиться.

– А все же, ты готов остаться на телеканале, или 
же планируешь что-то более грандиозное?

– хотел бы в будущем вести собственную передачу на 
«Первом». Даже название придумал – «Вечерний Ловкачев».

–  Для многих студентов, в частности и для меня, 
было бы интересно знать, возможно ли проходить 
учебную практику у вас на телеканале? Ведь это дей-
ствительно потрясающая возможность посмотреть 
со стороны на работу профессионалов, понять, твое 
ли это дело.

– Насколько мне известно, пройти практику можно, но 
если вы обучаетесь по направлению журналистика. Од-

нако, это не значит, что нужно вот так все бросить. 
Нет! Всегда есть выход. К примеру, для ведущего 

отличный вариант – это проводить мероприятия 
на базе института. Работает! Проверено на себе. 

А вообще, хочется отметить, что телестанция 
«Мир» тесно сотрудничает с НГПУ, нередко 

сотрудники университета становятся го-
стями нашей программы. В том чис-

ле приходят и преподаватели 
с ИКиМПа. Весьма при-
ятно брать интервью у 
тех людей, с которыми 
уже давно знаком. 

– Ну и напоследок, 
Максим, твои пожелания 

нашей газете МИКС и, ко-
нечно же, ИКиМП.

– В первую очередь, хочу пожелать процветания лю-
бимому учебному заведению, чтобы с каждым годом 
туда приходило поступать все больше и больше сту-
дентов. Ну и конечно, здоровья и терпения любимым 
преподавателям. Жаль, что сейчас не получается, в 
силу своей занятости, появляться в институте часто, 
но в ближайшее время надеюсь забежать сюда хотя 
бы на пару минут. Люблю это место! что касается га-
зеты, то, насколько я знаю, – она довольно молодая, 
появилась путём слияния двух факультетских га- 
зет. хочу пожелать вам развития и благодарных чита-
телей. Кстати, название, на мой взгляд, выбрали пре-
красное. Открою секрет для тех, кто не знает – перво-
начальное название программы «Вместе» 
– «МИКС». В своё время она стала од-
ной из самых популярных телепередач  
Новосибирска. Так что, думаю, Вы на 
правильном пути!

– Спасибо тебе огромное за такие 
теплые слова! Мы в свою очередь 
желаем тебе здоровья, профессиональ-
ного роста и творческих успехов! 

Анна 
Макарова
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